



» **Analistas bajan precio objetivo a GMéxico**

» **Revisarán el Buró**

» **Pemex emite deuda**

**Enseña el cobre**

La Secretaría de Economía, la Semarnat y Profepa informaron este jueves que Grupo México creó un fideicomiso por 2,000 millones de pesos para atender las eventualidades del derrame de químicos en su mina de Sonora.

La cuestión aquí es que ya los analistas están bajando el precio objetivo de la empresa en la Bolsa Mexicana de Valores, debido principalmente que se podría afectar el crecimiento del EBITDA en el 2014 en alrededor de 3.6 por ciento.

Además y por si fuera poco, el precio del cobre, metal que representa 65% de las ventas de GMéxico, tienes magras perspectivas, porque los chinos no lo consumirán con el ánimo que lo venían haciendo.

El precio objetivo de algunos grupos financieros como Monex está en 50.5 pesos para finales del año.

La historia todavía no termina y limpiar la imagen de GMéxico podría salir más caro que la afectación ecológica que se provocó, al llevar a cabo las ampliaciones de la mina y operarla al mismo tiempo.

**Fovissste e Infonavit al Buró**

Aún con la resistencia de algunos sectores, dicen que llegarán nuevos clientes al Buró de Crédito, que dirige Mauricio Gamboa.

Hay quienes aseguran que el Infonavit, que dirige Alejandro Murat, y el Fovissste, que encabeza José Reyes, podrían subir la información de sus acreditados en el 2015.

Sin embargo, a pesar de que hay entidades como el Infonacot que ya envían y reciben datos del Buró, el sector obrero se mantiene tajante en su negativa de permitir el uso de este sistema de información crediticia por lo menos en los dos organismos de vivienda.

Por lo pronto, banqueros y autoridades siguen negociando con aquellas entidades públicas y empresas que ofrecen un crédito o un servicio que involucre un pago para que se integren a las sociedades de información crediticia.

**Compra de acciones impulsan a San Luis**

Las acciones de San Luis Corporación, que lleva Antonio Madero Bracho, encabezaron las ganancias en la BMV con una alza de 8.44% para su serie A y 6.30% para su serie CPO a un precio de 25.70 y 47.40 pesos por acción, respectivamente. Están contentos porque ya se concretó la compra de las acciones de GBM. El total de los títulos adquiridos por par-

te de GBM representa 25.66% del capital social de la empresa.

GBM terminó la sesión del jueves con una ganancia de 1.74% con un precio de 12.30 pesos por acción, ocupando el noveno lugar en las ganancias en la BMV. Esto después de concretarse la adquisición de las acciones de San Luis por parte de GBM, informó en un comunicado enviado a la BMV.

**Pemex emite deuda**

Petróleos Mexicanos, dirigida por Emilio Lozoya, anunció el jueves inversiones por 5,500 millones de dólares en tres grupos de proyectos con vistas a aumentar su producción de refinados y concluir la construcción de un gasoducto.

Las inversiones incluirán plantas de fertilizantes, la fase II del proyecto de gasoductos Los Ramones y plantas de gasolina y diésel de ultrabajo azufre (UBA) en cinco refinerías, este último proyecto por un monto de 2,800 millones de dólares.

Asimismo, la paraestatal emitió certificados bur-sátiles por casi 20,000 millones de pesos en el mercado, con vigencia a cinco años. No dijo para qué usaría los recursos obtenidos con la oferta.

**Grilla aeroportuaria**

Dicen los voceros que Alfredo Elías Ayub, antiguo director de la CFE, se hizo a un lado a la hora de votar por el proyecto ganador, porque Fernando Romero, en asociación con Norman Foster, será uno de los arquitectos del proyecto y es concuño de Arturo Elías Ayub, su hermano.

La realidad es que no fue así, el proyecto que en algún momento presentó el buen Tito no le llenó el ojo tanto a la SCT como al equipo de Manuel Ángel Núñez y las grillas internas se pusieron muy pasionales al grado de que, desde las altas esferas, se les pidió calma y entonces lo marginaron, al final del día buena parte de su proyecto podría prevalecer, pero dependerá de la manera en que se hagan las licitaciones respectivas.

**Sabor porteño**

Una de las principales apuestas que se va a hacer en los próximos años es el crecimiento de la actividad portuaria y, a pesar de la inseguridad, lo que se ve dentro de la SCT, de Gerardo Ruiz Esparza, es que viene una ampliación natural para el Puerto de Veracruz.

La ampliación que el Puerto de Veracruz requiere para mejorar la recepción y salida de embarques será presentada por Guillermo Ruiz de Teresa, coordi-



Continúa en siguiente hoja

<b>Fecha</b> <b>12.09.2014</b>	<b>Sección</b> <b>Termómetro Económico</b>	<b>Página</b> <b>2</b>
-----------------------------------	---	---------------------------

nador general de Puertos y Marina Mercante, durante el Congreso Portuario Nacional 2014, a celebrarse el 18 y 19 de septiembre, y que organiza la Asociación de Terminales y Operadores Portuarios (ATOP), que preside Germán Tirado.

Durante el Congreso, que será inaugurado por Javier Duarte, gobernador de Veracruz, se analizará la

estrategia logística y de infraestructura nacional para el desarrollo de las terminales portuarias del país, tema que tocará el Dr. Carlos Martner Peyrelongue, coordinador de Integración del Transporte del Instituto Mexicano del Transporte.

[accionesyreacciones@eleconomista.mx](mailto:accionesyreacciones@eleconomista.mx)